



Dardos entre López Obrador y Zedillo por la reforma judicial: “Cuando la República está en riesgo, no puedo quedarme callado”

El presidente asegura que las críticas del exmandatario y otros opositores son de risa: “Hacen el ridículo”



El presidente Andrés Manuel López Obrador y el exmandatario Ernesto Zedillo.
REUTERS / USAPOLSCO



GEORGINA ZERÉGA

México - 17 SEP 2024 - 22:02CEST

La [reforma judicial promulgada hace unos días](#) en México ha abierto múltiples frentes de debate, algunos más espinosos que otros. El último es el de Andrés Manuel López Obrador con el [expresidente Ernesto Zedillo](#), que gobernó entre 1994 y 2000. Zedillo, que suele mantener un perfil bajo y usualmente no opina de política nacional, ha alzado la voz esta vez para hablar contra el proyecto de ley, sobre el que dijo que destruirá el Poder Judicial y enterrará la democracia mexicana. “Aseguro con absoluta convicción que lo que ha sucedido la trágica semana pasada es que se han sentado las bases para que México se convierta en una tiranía, es un riesgo que existe hoy con altísima probabilidad”, ha dicho este martes en entrevista con *Radio Fórmula*. El exmandatario ha explicado además el motivo por el que decidió hablar ahora después de pasar años casi sin meterse en la arena nacional: “Cuando veo que la República está en riesgo, no puedo quedarme callado, no puedo ser cobarde”. López Obrador le respondió desde su conferencia matutina, en la que hizo un recuento de todos los errores, que según él, cometió Zedillo en su Gobierno. “Es de risa, hacen el ridículo”, ha respondido sobre las críticas.

[Dardos entre López Obrador y Zedillo por la reforma judicial: “Cuando la República está en riesgo, no puedo quedarme callado”](#) | EL PAÍS México (elpais.com)